



El Consell de Formentera, a través del área de Cultura, presenta **L'Illa a Escena 2018**, el programa de artes escénicas y musicales previstas para el primer semestre del año que nos ofrecerá nuevas propuestas dirigidas a todos los públicos para promover y fomentar la vida cultural en la isla.

Así, la Sala de Cultura (Cinema) acogerá una amplia representación de todas las expresiones artísticas y estilos, tanto en el mundo del teatro, como en la danza, el circo y los espectáculos infantiles.

### Enero

La primera propuesta nos llega este mismo sábado día 27, con la 2ª Cantada Payesa que nos ofrecerá el área de Música tradicional de la Escuela de Música y Danza de Formentera. Una quincena de cantantes, desde las nuevas generaciones pasando por las más veteranas, subirán al escenario para interpretar las canciones tradicionales del canto formenterense *glosat* y *redo blat*.

El concierto tendrá lugar sábado a las 20.30h en la Sala de Cultura (Cinema) y la entrada será gratis.

### Febrero

El próximo mes, y dentro del circuito TalentIB impulsado por el Institut d'Estudis Baleàrics, llega a Formentera "*Abans que arribi l'alemany*" obra ganadora del primer premio del segundo Torneo de Dramaturgia Catalana de les Illes Balears, montaje teatral para adultos que nos habla sobre la realidad de enfrentarnos y convivir con las adversidades y del derecho a decidir sobre la propia vida a través de la visión de una persona a quien se le acaba de diagnosticar Alzheimer. ¿Cómo reaccionar, cómo enfrentarse, cómo convivir con eso?

"*Abans que arribi l'alemany*" es una producción de la compañía Producciones de Ferro y se podrá ver en la Casa del Poble de la Mola jueves 8 y viernes 9 de febrero a las 20.30h en modalidad de taquilla inversa.

Asímismo, los amantes de la ópera podrán disfrutar este febrero de la proyección de “*La Novena de Bethoven*”, desde el Duomo de Milano. Un extraordinario evento musical celebrado el 3 de junio de 2017 con motivo de los 650 años de la Catedral milanesa bajo la dirección de Zubin Mehta.

La proyección se hará en la Sala de Cultura (Cinema) sábado 10 de febrero a las 20.00h a un precio de 8 euros la entrada.

También en febrero, y siempre dentro del circuito TalentIB impulsado por el Institut d'Estudis Baleàrics, los más pequeños podrán disfrutar del clásico “*Les Aventures de Gepeto i Pinotxo*”, de la compañía La Fornal d'Espectacles, una compañía con más de 25 años de experiencia en gestión cultural y escénica. El clásico de Carlo Collodi de 1881 que se desarrolla en un pueblecito italiano donde dos viejos amigos se encuentran y deciden construir una títere. Este títere, Pinotxo, será el hijo que tanto le habría gustado tener a Gepeto. Pero este hijito de madera no será tal como pensaba su padre, sinó que le ha salido un hijo muy travieso y no se le ocurre nada bueno. Eso lo llevará a vivir muchas aventuras.

El espectáculo se representará sábado 17 de febrero en la Sala de Cultura (Cinema) a las 18.00h y las entradas costarán 3 euros.

Para acabar el mes, Formentera podrá delectarse con el recital de piano y música española, “*E vocación*”, una actuación que explora un repertorio de alta calidad artística donde se conyugan música y danza (a través de compositores como Albéniz, Falla o Granados, entre otros), y que a su turno pone de manifiesto un modelo de concierto prácticamente en desuso. “

*Evocación*

” será interpretado por el pianista, compositor y director de la Coral de Formentera Jose Jaime Hidalgo de la Torre, y la bailarina y coreógrafa Nieves Portas, los dos artistas de referencia y con una larga trayectoria profesional, y actuales profesores de la Escuela Municipal de Música y Danza de Formentera.

El recital se podrá ver sábado 24 de febrero a las 20.30h en la Sala de Cultura (Cinema) con entradas a 3 euros.

### **Marzo**

El mes de marzo comenzará con la proyección de la ópera "*Moisés a Egipte*", basada en el Éxodo de Egipto de los israelíes, liderados por Moisés, a través de la introducción de un tema amoroso, en el que el hijo del faraón, Amenofis (tenor) planea impedir su marcha, ya que le quiere a la israelita Anaïs (soprano).

La proyección se realizará en la Sala de Cultura (Cinema) el sábado 3 de marzo a las 20.00h. Precio de la entrada, 8 euros.

El sábado siguiente, 10 de marzo, será el turno de "*Els Mijorals de Don Mariano*", un espectáculo para toda la familia de la compañía ibicenca Es Molí. Dedicada a la figura de Mariano Llobet, esta comedia costumbrista recrea situaciones que afectan a la vida de una familia de mijorals del campesinado ibicenco durante la etapa de la posguerra (años cincuenta del siglo XX).

La obra se podrá ver de manera gratuita en la Sala de Cultura (Cinema) a las 20.30h.

También en marzo, Formentera podrá disfrutar de la obra de teatro "*Domenica*", de la creadora y actriz Vicka Duran que, a través del personaje de Lourdes, nos presenta una historia de amor donde la ilusión, la frustración y el dolor forman también parte del recorrido emocional del personaje. La raíz del conflicto se presenta a través de la diferencia entre amar y querer, un binomio peculiar que aunque todos reconocemos como conceptos diferentes, son siempre utilizados curiosamente como sinónimos.

"*Domenica*" se podrá ver el sábado 17 de marzo a las 20.30h en la Sala de Cultura (Cinema). Las entradas tendrán un coste de 3 euros.

### **Abril**

En abril, llega a Formentera, de la mano de la compañía Tshock Cultura Emocional, el ciclo teatral dedicado a la figura del poeta y artista Blai Bonet, con la obra "*Oficis al carrer*" y el documental "

*El teatre de Blai Bonet*

"que rinde homenaje a su faceta dramaturgica.

"*Oficis al carrer*", fue escrita para la fiesta de fin de curso de EGB de la Escola Bisbe Verger de Santanyí en 1985 y ahora, 33 años después, vuelve a reunir los mismos actores para homenajear los antiguos oficios propios de Santanyí como el *desaig*, las costureras, los bordadores, los *escorxaribelles*, los afiladores o el trapero.

Concebido para todos los públicos, este espectáculo se podrá ver en la Sala de Cultura (Cine) el sábado 14 de abril las 20.30h y la entrada será gratis.

Por otro lado, y para los más pequeños, la compañía menorquina S'Espai de Circ, presenta en Formentera su obra "*El Viatge d'en Filo Cordafil*", donde a través del circo, el teatro y la danza, Tall y sus amigos invitan a compartir un viaje con grandes dosis de humor y fantasía, donde todo tipo de objetos se transforman en personajes increíbles, para sumergirse en su imaginario. Una historia sorprendente llena de diversión, emociones y valores, con una puesta en escena cuidada hasta el último detalle, donde descubrimos un mundo lleno de imaginación.

El espectáculo se podrá ver el domingo 15 de abril a las 17.30h en la Sala de Cultura (Cinema). Precio de la entrada, 3 euros.

### **Apoyo cultural**

El programa L'Illa a Escena cuenta con el apoyo del Institut d'Estudis Baleàrics, a través del programa TalentIB para la difusión de las artes escénicas.